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Move On とは「先へ進む」という意味
潟上市商工会は、積極的に“前へ進む”事業者を応援します。
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新春のお慶びを申し上げます。
会員皆さまのご健康とご多幸をお祈りいたします。
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　新年明けましておめでとうございます。
　日頃より商工会事業運営につきましては、
皆様から格別のご理解、ご協力を賜り、厚く
御礼申し上げます。
　新型コロナの５類移行により、社会経済活
動も正常化に向けて進み始め、景気は回復傾
向にありますが、歴史的な円安、高止まりを
続ける資源・エネルギー高、それらを背景に
した物価高、さらには大幅な賃金引き上げへ
の対応など、中小・小規模事業者を取り巻く
経営環境は厳しい状況に置かれております。
　一方、秋田県経済には、今、洋上風力発電
事業など再生可能エネルギーの先進県である
ことや、全国有数の食料供給県であることな
ど、強い追い風が吹いております。
　こうした状況を踏まえ、経営環境の変化を
乗り越え、ビジネスチャンスの拡大に向けて
挑戦する中小・小規模事業者に対し、引き続
き寄り添った伴走支援でサポートしてまいり
たいと思います。
　今年度は、合併15周年記念事業や２年目と
なる「商工会成長プラン’22－26」に掲げる『賑
わいに溢れた未来を創造する３つの力“稼げ
る力”“支える力”“考える力”』の推進スロー
ガンのもと、３つの共通戦略と２つの独自戦
略から10の重点施策により事業を実施してま
いりました。その中でも「潟上市商工会特産
品認証制度」による商品の魅力度向上やふる
さと納税返礼品登録、商談会への出展など域
外への販路拡大支援、就職説明会による人材
マッチング支援や創業ゼミの実施による地区
内創業予定者への創業支援など、稼げる企業
や雇用の創出による産業の活性化に取組んで
まいりました。
　今年も役職員、青年部、女性部が一丸となっ
て「商工会成長プラン’22－26」の重点施策
を中心に推進し、地域の活性化を実現するた
めに、行政、公的機関、団体等の政官財が連
携して積極的に取組めるように目指したいと
思いますので、引き続きよろしくお願いいた
します。
　結びに、商工会員の皆様や関係各位にとっ
て、新しい年が更なる飛躍の年となりますよ
うご祈念いたします。

　明けましておめでとうございます。商工会
員及び関係者の皆様におかれましては、健や
かな新春をお迎えのこととお慶び申し上げま
す。また、日頃より市政運営に対して格別の
ご理解とご協力を賜り、衷心より感謝を申し
上げます。
　さて、新型コロナウイルス感染症への対応
が緩和され、社会経済活動の回復とともに私
たちの生活は様々な場面でコロナ禍前の日常
を取り戻しつつあります。
　本市としましては、引き続き「稼げる力」「支
える力」「考える力」を３つの政策の柱に据え、
市民が幸せを実感し、誇りや生きがいをもっ
て暮らせる魅力あふれるまちづくりを推進し
ていく必要があると、決意を新たにしている
ところです。
　一昨年から「中小企業等稼げる力創出補助
金」、「ワーキングスキルアップ支援助成金」、
「キャッシュレス決済導入補助金」、「ECサイ
ト活用補助金」を創設し、市内事業者の事業
再編、生産性向上、販路拡大などを支援して
おり、本年も引き続き各種支援施策を展開し
てまいります。
　また、エネルギー価格高騰への対策として
「中小企業等省エネ対策支援事業補助金」な
ど、緊急的な事業者支援も実施しております。
本年も景気動向等を踏まえ、適宜、企業支援
を継続してまいります。
　商工会におかれましては、各種支援制度に
対する申請書作成支援や創業・起業者の経営
指導など、地域経済の発展に欠かせない様々
なサポートをいただいております。市としま
しては、商工会の皆様との連携をより強固な
ものとし、これまで以上に本市の発展に繋げ
てまいりたいと存じますので、一層のご支援
とご協力を賜りますようお願い申し上げます。
　結びに、会員皆様のご健康とご多幸をお祈
り申し上げます。

新年のご挨拶新年のご挨拶

潟上市商工会長

千田　清隆
潟上市長

鈴木　雄大

岩手県・猊鼻渓にて

　新年明けましておめでとうございます。
　日頃より青年部活動にご理解・ご協力いた
だき、誠にありがとうございます。
　さて、昨年は４年間続いた新型コロナウイ
ルスの第５類への移行もあり、本格的な青年
部活動が再開された年であったと思います。
活動内容、部員の集まり等、まだまだ本調子
に戻ったとは言えませんが、７月には「絆感
謝運動」にて洪水被害に見舞われた五城目地
区に出向き、微力ながら復旧作業をお手伝い
してきました。中でも全体の活動とは関係な
く、個人的に被災した湖東３町部員の事業所
の復旧に出向いた部員もおり、これこそ青年
部ネットワークだなと思う出来事もありまし
た。８月には恒例の「八郎まつり」に出店す
ることもでき、お祭りではクラフトビール会
社とコラボして八郎ラベルビールを制作して
販売したことなど、皆様にご好評いただける
商品を販売することができました。
　結びになりますが、本年が明るい１年とな
りますよう祈念するとともに、青年部活動へ
のご理解・ご協力の程、宜しくお願い申し上
げます。

　新春のお慶びを申し上げます。
　平成から令和へ、早くも６年を迎えようとして
います。コロナ禍での行動制限も無くなり対応
も緩和され、女性部活動も活発になってまいり
ました。
　さて、昨年は一昨年に引き続き、「おもてなし
交流事業」で県内商工会女性部を迎えて、草
木谷で収穫したお米でだまこ鍋をつくり、潟上
の名物“つくだに”や“えだまめ”も添えておも
てなしをいたしました。また、「八郎まつり」や「市
文化祭」での出店も実施いたしました。私たち
女性部も商売人です。少しでも地域に活気と潤
いを提供しようと活動しております。今までの考
え方をそのまま継承していくのでは発展性がな
いかもしれません。先人たちが大切にしてきた
ものの上に時代のニーズに即して変えていくこと
も必要ではないでしょうか。“おもてなし”の心
を大切に、地域貢献について考え、活動してい
くことが私たち女性部の使命だと思っています。
　会員皆様のご協力とご理解を心からお願い
し、皆様のご健康と益々の商売の発展を願い、
本年が皆様にとって素晴らしい一年となることを
願い、新春のあいさつとさせていただきます。

女性部長

菅原　勇子
青年部長

伊藤　一貴

　１１月１４日㈫～１５日㈬、観光地のおもてなしの手法を学ぶとともに、
合併15周年を記念し部員間での親睦・交流を深めることを目的として

「岩手県・宮城県」へ視察研修に行ってきました。
　猊鼻渓や松島などの観光地では、外国人観光客がとても多く、イ
ンバウンド需要への対応等も含めて参考となりました。また、日本料
理老舗の「仙台なだ万」では、旬の食材を使用した丁寧な料理で、
盛り付けや器も工夫するなど心のこもったおもてなしを体感しました。
　今後潟上市を訪れる観光客には、女性部員ならではのおもてなしの
心で迎え入れるための意識及び資質向上につながりました。

女性部視察研修を実施

グーペ導入研修会を実施

グーペ導入研修会の様子

　１１月２４日㈮、シナジー代表　佐々木淳氏を講師にお招きし、
「グーペを活用したＨＰ作成」をテーマに研修会を実施しました。
　研修では業種ごとのＨＰ作成の好事例や、外部サイトを活
用したHPの作成方法・ＨＰ作成に役立つ編集ツールについて
学びました。今後自社ＨＰブラッシュアップを行い、販路開
拓及び認知度の向上を目指します。
※Ｐ７「グーペお知らせ」ページもご覧ください。

青年部

通
信
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新春座談会
in パティスリーパルテール（令和５年１２月）
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齊藤 豊一郎 氏（34）
秋田瀝青建設㈱　総務部企画室長。
潟上市飯田川地区で大正１０年創業、
今年で１０３年目。次期後継者候補であ
り、潟上市商工会青年部副部長も担う。
土木、とび・土工、舗装、鋼構造物、
水道施設、解体など幅広く工事を請け
負う。社名は、発祥地潟上市昭和豊川
地方から産出した「土瀝青（天然アス
ファルト）」より創業者が命名。

髙橋 徳朗 氏（32）
とくはる鍼灸院　院長。
潟上市昭和地区の実家が経営する整骨
院へ勤めた後、令和２年４月に潟上市
天王地区で独立開業。夫婦ともに国家
資格である「はり師・きゅう師・あ
ん摩マッサージ指圧師」を有し、市内外
の年間約１,７００人の患者をケアしてい
る。当地域では珍しい「美容鍼灸」の
コースは女性からの支持が高い。

菅原 英美 氏（48）
株式会社菅英佃煮本舗　専務取締役。
潟上市昭和地区で明治３５年創業、１２０
年以上の歴史を持つ老舗。前社長であ
る弟が逝去し、父親が再び代表に。令
和５年４月、家業を引き継ぐための後
継者候補として東京都よりＡターン。
前職は介護職（ケアマネジャー）。昔な
がらの製法にこだわった伝統の佃煮を
作り続けている。

鈴木 直美 氏（38）
LILY BEAUTE 代表。
秋田市のフェイシャルサロンやエステ
サロンで店長として経営ノウハウやメ
ニュー考案、人脈構築などを経験。令
和元年 6 月に潟上市昭和地区の自宅で
女性専用美容サロンを独立開業。店名
の由来は、LILY は百合、BEAUTE は美
しさを意味し、百合の花言葉の純粋で
無垢な女性をイメージ。

菅原 蘭子 氏（35）
soni-dori 代表。
令和５年１月創業。グルテンフリーの
米粉を使ったお菓子を製造・販売。店
舗は持たず、委託販売やイベント出店
を行い、９月からはキッチンカーでの
販売も開始。子どものアレルギーが
きっかけで “ 食 ” にこだわりを持つよ
うになり、無添加でからだ想いの安心
安全な材料にこだわっている。

１　 現在の経営状況
―――エネルギー価格・物価高騰等の経営への影響は
いかがですか。

菅原（英）　おかげさまで忙しくさせていただいてい
ますが、運送会社の配送料高騰により通信販売に悪影
響がでています。また、今年は八朗湖のワカサギが不
漁だったり、佃煮によく用いられるイカも高騰が続い
ていて困りものです。
髙橋　新型コロナ流行が始まった頃に開業したので大
変でしたが、工夫しながらお客様を増やしここまでく
ることができました。業種柄、あまり仕入なども無い
ため物価高の影響はあまり受けませんが、お客様の消
費行動が消極的に感じられます。
齊藤　燃料や電気代高騰の影響を大きく受けていま
す。電気代に関しては昨年と比較して２０％以上高騰
しています。また、重油は海外から仕入れているため、
価格変動も大きく円安の影響も受けています。価格転
嫁をせざるを得ない状況です。
菅原（蘭）　今年開業のため過去と比較はできません
が、やはり原材料にこだわってお菓子を作るため、材
料費が高いと感じてしまいます。
鈴木　創業してから半年後にコロナ禍になり、密な空
間での施術のため、お客様の予約キャンセル等客足が
減りました。安心安全を広く発信することで、なんと
か乗り切りました。電気代高騰の影響は、自宅兼用で
ある分抑えられていると思います。

若手経営者等が語る
新たなチャレンジと将来の夢

２　 新たなチャレンジ
―――皆さんが、新たにチャレンジしている
こと、してみたいことは何ですか。

髙橋　市の「稼げる力創出補助金」の採択を
受け、新店舗を建てる予定です。それに伴い、
当店専用アプリやＳＮＳなどを上手く活用で
きるように勉強しているところです。また、
オンラインカウンセリング導入など、他店と
の差別化を意識しています。
齊藤　現在は人材確保（特に若手）に注力し
ています。学生向けの就職説明会に参加した
り、近隣の高校をまわったりと、他にも色々
な手段を取りながら新たな人材を確保したい
です。
髙橋　外国人労働者は雇ったりしていないですか？
齊藤　当社では今はいないですが、いずれ社内の受入
環境を整備して雇用を検討します。
菅原（蘭）　料理教室やワークショップを開いてみた
いです。お家で子どものためにお菓子などを作ってあ
げたいお母さんは多くいると思うので、ニーズはある
と考えています。
鈴木　私も市の「稼げる力創出補助金」の採択を受
け、自宅前に新店舗を建てます。それに伴い、新たな
メニューとしてよもぎ蒸しでの温活を取り入れたいで
す。エステサロンは敷居が高く見られがちですが、Ｓ
ＮＳなども活用して気軽に来ていただけるようなサロ
ンを目指したいです。
菅原（英）　昔はよく食べられていた「フナ」を活用
した商品開発を考えています。昔、五城目町のだまこ
鍋はフナでダシを取って味噌で味付けをしていたそう
です。また昔、母が作ってくれたフナを焼いて取れる
出汁を使ったとろろ汁が美味しかった記憶があり、ぜ
ひとも商品開発に活用したいです。もう１つは、生前
祖母が住んでいた和風住宅の空き家を改装して、有効
活用したいと考えています。
―――皆さんのチャレンジを支援するため、商工会で
は「専門家派遣」や「補助金」申請支援など様々な支
援メニューをご用意しております。いつでもご相談く
ださい。

３　 来年または 10年後の夢
―――皆さんは来年または１０年後にどのような経営や
商売をしていたいですか。

齊藤　最近入社した社員が、しっかり育ってくれたら
嬉しいです。私は社内環境の整備や社員教育に力を入
れることで結果的に将来会社が成長できることを目指
します。
菅原（蘭）　食の安全の観点から、無農薬・有機栽培
で自分で野菜を育て、商品化したいです。秋田県民の
“健康寿命”を伸ばすことに貢献する形で商売してい
きたいです。食を選ぶ大切さを商売を通じて伝えてい
きたいと思っています。
鈴木　１０年後は現サロンの継続が第一ですが、私は
美容業界に従事して１９年になりますが、技術者が少

なくなっていて、教えてほしいという声が結構ありま
す。今後は自分の技術を後世に教えていくことにも
チャレンジしてみたいです。
菅原（英）　今は秋田に戻ってきたばかりなので、仕
事も私事ももっと自立できるようにこれから色々と考
えていきます。また、新たなチャレンジを通じて食文
化の継承にもつなげていきたいと考えています。
髙橋　鍼灸の受療率は、年間で１回以上受ける方が全
国データでたった５％とのことです。もっと地域に鍼
灸を根付かせ、良さを広めていきたいです。

４　 潟上市に期待すること
―――皆さんはこれからの潟上市にどのような期待を
していますか。

齊藤　今の潟上市では一部の地区に住宅がたくさん
建ってきていますが、大規模店舗建築に伴う造成工事
など、民間レベルでも受注額の大きい仕事が増えると
嬉しいです。
菅原（蘭）　使用していない土地や畑の利活用を進め
てほしいです。潟上市でもっと農業をやる人が増えれ
ば、潟上の名産も増えていくと思います。
鈴木　創業者を潟上市に呼び込むための支援策をもっ
と充実させること（あるけどもっと知ってもらえるよ
うにＰＲする）や、皆さんが新しいことにチャレンジ
しやすい環境と支援が必要だと思います。また、子ど
もたちが将来、潟上に残って、ここで頑張りたいと思っ
てもらえるように、働ける場所を増やしてほしいです。
菅原（英）　東京から秋田に戻って来た身としては、
潟上市は交通の便が不便に感じます。日中でも夜でも、
お酒を呑んでしまうと帰りのことが気になるくらいに
手段がありません。もっと交通の便が便利になると、
市内外の人々の動きが活発になり潤うと思います。
髙橋　自分が創業するとき、潟上でテナントを探しま
したがほとんど無くて困った記憶があります。もっと
空き家を利活用してテナントを増やすことで潟上でお
店を持ちたいという人が増えると思います。創業者は
初期投資を抑えられるメリットもあります。
―――皆さんの想いが実現できるよう、そして、「稼
げる企業」が潟上市に増え、より良い潟上市となるよ
うに、私たち商工会も一緒にサポートいたします。 

お互いに立場は違えど、若手ならではの観点で意見交換

異業種間での意見交換で、お互いの夢を語り合い、
とても刺激を受けたと振り返る若手経営者等

　新春特別企画として、潟上市の将来を担う若手経営
者等の皆さんによる座談会を開催しました。世界情勢
の変化等からエネルギー価格・物価高騰等の影響を受
けながらも、意欲的な事業展開に取組む皆さんから、
新たにチャレンジしたいことや１０年後の夢、潟上市
への期待などを語っていただきました。

第３回
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【重点取組】
▽造園・森林整備を通
じたまちづくり

▽発生材を活用したリサ
イクル商品開発・活用

▽発生材の教材化によ
る環境問題への意識
喚起

【重点取組】
▽地域医療に貢献する
▽治療を通じて患者様
の生活の質を向上

▽雇用拡大し、働きが
いのある職場づくり

“SDGs経営”で企業価値向上を目指しましょう！ “事業者間連携”で新たな取組みに挑戦しましょう！
　SDGsは「誰一人取り残さない」社会の実現を目指す国際社会全体の目標です。
SDGsを学び経営を通じて取組むことで、より良い未来を、そして企業価値向上を目指しましょう。

　事業者間連携とは、複数の事業者がお互いの強みを持ち寄ることで、単独では解決できない課題や新た
な取組みに挑戦するために効果的な手法です。４つのステップについて、商工会が全力でサポートしますの
で、一緒に「事業者間連携」に取組みましょう。

主な効果

流 れ

●新商品・新サービスの開発
●設備の共有による経営の効率化

取組事例（潟上市内事業所）
「菓子製造小売業」と「佃煮製造・小売業」との連携による、地元潟上の素材を活用した新商品開発。
・㈲佐藤徳太郎商店「こがね生姜」
・㈱ジェー・ユー（パティスリーパルテール）
　「こがね生姜とくるみ甘露煮のブラウニー」

取組の詳細は、商工会報
「Move On（R４.10月号）」
にて紹介しております▶

グーペ詳細はこちら▶

■SDGs、SDGs経営とは？

■秋田県SDGsパートナー登録制度について

■秋田県SDGsパートナー登録会員のご紹介

“SDGs経営”とは？▶SDGsの目標達成を目指しながら企業経営を行うことです。

SDGsに取組まないデメリットSDGsに取組むメリット

　SDGs（持続可能な開発目標）とは、貧困や飢餓の根絶、教育や健康・福祉の充実、自然保護などの
地球規模の課題に対して17の目標を掲げ、良い未来社会の実現に向けて取組むものです。

　秋田県でSDGsの達成に取組む県内企業や団体などを登録･ＰＲする制度です。
官民一体となって持続可能な地域社会の実現を目的としています。

㈲共友建設（土木工事業） むつば指圧院（あん摩マッサージ指圧師） tree service KEN（造園工事業）

県Webサイト（詳細）
はこちら▶

【重点取組】
▽地域活動への継続的、
積極的な参加

▽健康経営の実施
▽温暖化対策

櫻庭 洋和 村山 寛弥 菅原 兼吾

◀SDGs宣言書はこちら ◀SDGs宣言書はこちら ◀SDGs宣言書はこちら

秋田県Webサイトから登録様式をダウンロード後、
必要事項を記入の上、電子メールにて提出

《登録方法》

環境・人・経済社会の課題を見つけてSDGsに取組む

取引先や顧客・
採用が広がる 売上が拡大する 社会に貢献できる

求人の応募・
資金が集まらない

自治体・取引先から
選ばれない

新たなビジネスチャンスや
将来発生するリスクに
気付かない

SDGsに取組まないことで負の影響を受ける

県内企業961社が
登録済み！（R5.9.15現在）

登録をご希望の方は
商工会までご相談ください。

　グーペとは商工会員が無料で利用できるサービスです。特別な知識や専用のソフトがなくても簡単に本格
的なHPが作成できます。HPからお客様の興味関心を得ることができれば、集客や売上につながります。

■商工会員は「無料」で豊富なサービス
　通常、利用料金が発生しますが商工
会員限定で無料で利用可能です。
（※有料プランのみ利用できるサービスが
　　存在します。）

１
貧困を
なくそう

17
パートナー
シップで
目標を達成
しよう

２
飢餓を
ゼロに

３
すべての
人に健康と
福祉を

４
質の高い
教育を
みんなに

５
ジェンダー
平等を
実現しよう

６
安全な水と
トイレを
世界中に

７
エネルギー
をみんなに
そして
クリーンに

８
働きがいも
経済成長も

９
産業と
技術革新の
基盤を
つくろう

10
人や国の
不平等を
なくそう

11
住み続け
られる
まちづくりを

12
つくる責任
つかう責任

13
気候変動に
具体的な
対策を

14
海の豊かさ
を守ろう

15
陸の豊かさ
も守ろう

16
平和と公正
をすべての
人に

広がる 儲かる 役に立つ

売上を伸ばすための
連携を一緒に考えます。

連携の構想づくり
STEP 1

商工会ネットワークを
活用し連携相手さがしを
手伝います。

連携相手さがし
STEP 2

お互いの強みを活かし
売上を伸ばすための
計画づくりを支援します。

事業計画づくり
STEP 3

補助金や専門家の活用
により計画の実行を
サポートします。

計画実行
STEP 4

集まらないリスク 選ばれないリスク 気付かないリスク

商工会員の特典！“グーペ”で本格的なHPを無料で作りませんか？

の
目標17 ●共同仕入れによるコスト削減

●共同販売による新たな販路の開拓

TEL 018-838-0117  FAX 018-878-7306 潟上市天王字上江川47－1069

デザイン／編集／ホームページ
ドローン各種撮影／動画編集
看板／タオル／Tシャツ／缶バッジ

印刷物全般

有限会社クイック 検索

オンラインショップ
「カタガミカラー」

オリジナルグッズオリジナルグッズ
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新築予定新築予定
お問い合わせは　有限会社　南開発

ＴＥＬ　０１８‒８４５‒６９１２

秋田市中通市民市場向い秋田駅前秋田駅前
むつみ建設株式会社

テナント募集
企業主導型保育園

準備いただく物は、着替えとバスタオルだけ！
その他必要な物は園で用意します。
土日祝日も開園します！ おむつ

布団など

入園申込み・ご見学は 電話 018－853－0681にお問い合わせください

手ぶら

登園

からだの悩みに寄り添う整体

☎018-873-7037

定休日／毎週月曜日＋不定休
　　　　（金曜日か土曜日）
駐車場４台

営業時間／10：00-20：00
潟上市天王字上北野４ー４０６

①事業所名　②代表者名
③所在地　　④業種
⑤電話番号　⑥コメント

潟 上 市 商 工 会 商工会の最新情報を発信中！
https://katagami-shoko.com/

①事業所名　②代表者名
③所在地　　④業種
⑤電話番号　⑥コメント

KCD運送①

②菅 原 　 功
③昭和大久保字小川向谷地24-2
④建築業
⑤018-877-4490
⑥地元を中心に、建築業と冬は除雪をし
ています。よろしくお願いします。

②広瀬千賀子
③天王字細谷長根
④看護師
⑤090-6624-3563
⑥介護生活を支えるご家族に看護師が寄り添
います（保険外）。遠慮なくご相談ください。

②荒 川 八 雲　　③天王字江川40-18
④防水工事業　　⑤070-1140-8899
⑥新築からリフォームまでシーリング工事
承ります。お気軽にご連絡ください。

菅原建築①

あったかナース①

YKMアシスト①

②目黒 聖 輝
③天王字北野257-1
④接骨院
⑤018-878-9014
⑥当院は患者へ納得のいく説明、お話を
聞くを基本姿勢としております。

でと接骨院①

②三浦美砂子
③天王字二田219-47
④仕出し・弁当製造業
⑤090-2957-7261
⑥ご予算・ご要望に応じた予約専門の折
詰弁当、オードブル販売です。

②齋 藤 貴 孝
③昭和大久保字北野細谷道添73-30
④自動車販売
⑤018-877-7663
⑥中古車販売・整備・車検・中古タイヤ・二輪
軽整備・よろしくおねがいします。

②西 村 麗 子
③天王字上江川47-942
④鮮魚販売
⑤018-878-6911
⑥鮮魚をはじめ野菜などの食料品もある
商店です。お気軽にご来店ください。

②菅 原 明 子　　③昭和大久保字小川向谷地5-8
④家事代行サービス　⑤090-4634-1813
⑥掃除、料理、買い物等…毎日の家事でお
困りの方、家事代行にお任せください。

②渡 部 和 男
③天王字北野191-2
④キッチンカー
⑤090-1490-7910
⑥キューバサンド、ホットサンドをキッチン
カーで販売しております。

㈱美浦屋①

サンウイング①

西村魚屋①

Clean＆Cookingこころ①

Shining.Kitchen①

潟 上 市 商 工 会 商工会の最新情報を発信中！
https://katagami-shoko.com/

　令和６年３月31日をもって広域指導センター（天王）を
閉所し、４月１日から本所一拠点での体制となります。長き
にわたってセンターをご活用いただき、心より感謝いたしま
す。会員の皆様にはご不便をお掛けすることもあるかと存じ
ますが、ご理解・ご協力をお願いいたします。

広域指導センター（天王）の本所統合について

②保 坂 広 大
③天王字宮の後30-4
④運送業
⑤080-3338-8246
⑥お荷物を皆様に代わってお届けします！
業務委託は当社にお任せください！

11月22日㈬、ＮＨＫホー
ル（東京都渋谷区）で
開催された第63回商
工会全国大会にて、
本会からは次のとおり
表彰を受けました。

中小企業長官表彰
優良女性部…潟上市商工会女性部
女性部功労者…菅原　勇子
全国商工会連合会会長表彰

役員功労者…菅原孝次郎

「税務個別相談会」のお知らせ
日　程　２月２７日㈫、３月５日㈫、３月１１日㈪
会　場　潟上市商工会　本所
時　間　10：00 ～ 17：00 
　　　　※相談時間は1事業所につき30分（要予約）
申込方法　商工会（本所）へご連絡ください。
その他　 日程は変更となることがあります。確定日

時は潟上市商工会ＨＰにてお知らせします。


